

学校便り上美生

第6号



大切なものは目に見えない

芽室町立上美生小学校
校長 松井 眞 治

花を咲かせる植物は、美しい花を咲かせ、私たちの目を楽しませてくれたり心を豊かにしてくれたりします。しかし、花を咲かせるためには、葉や茎、根が不可欠です。中でも根は目に見えませんが、植物を支えたり、成長に必要な水や栄養分を地中から吸収したりするという大切な役割を担っています。

先日、多くのご来賓・地域の方々、そして保護者の皆様にお越し頂いて、上美生小・中学校合同学習発表会が、中学校の体育館で開催されました。小学生 37 名にまぶしいスポットライトが当てられ、ご来場の皆様から感動と祝福の拍手を頂きました。ありがとうございます。全ての子どもたちは、見事に演じ歌い上げることができました。一年生から六年生まで一人一人が輝いていました。彼らの顔は、やり切った達成感と満足感にあふれていました。

子どもたちは、夏休み明けから授業や特別時間割の中だけでなく、朝の会や休み時間まで、正に寸暇を惜しんで練習に励んでいました。学習発表会という目標に向かって、担任の先生と共に本当によく頑張っていました。途中で、体調を崩して休んだり入院したりする子もいましたが、当日は

全員がステージに立ち、見事にやり遂げることができました。

テレビや劇場で観る歌手や役者の皆さんも、華やかなスポットライトを浴びる陰で、何百回もの練習を積み重ね本番を迎えるそうです。しかし、地味な練習の様子を微塵も感じる事はありません。

ステージの子どもたちの演技や合唱を支えたものは、言うまでも無くそれまでの地味な学習や練習に他なりません。

植物の根も、歌手や役者・子どもたちの地味な練習も目で見ることができませんが、それなくして綺麗な花を咲かせたりスポットライトを浴びたりすることもできません。今回の学習を通して、子どもたちはまた一回り成長することができました。これも PTA の皆様の日頃のご理解とご協力の賜と、改めて感謝申し上げます。ありがとうございます。

教育実習生の藤田颯一郎先生が、5週間の実習を終えました。本校の卒業生として、子どもたちに優しさや夢を、我々教職員には初心に戻る機会を与えてくれました。ありがとうございます。

町内でも、時季外れ?のインフルエンザが流行し始めています。ご家庭でも手洗いうがいなど、自己防衛のほど宜しくお願い致します。

10月の 行事予定

学校教育目標

- よく学び、よく考える子ども
- なかよくし、助け合う子ども
- 進んで取り組み、やりぬく子ども
- いつも明るく元気な子ども



小学校HPのQRコードです

- 1日(火) 学習発表会后片付け
- 3日(木) 全校朝会(認証式)
- 4日(金) まるごと給食
- 7日(月) 視力検査週間(～11日)
- 8日(火) 食の指導(3・4年)
- 10日(木) 児童会総会
- 14日(月) 体育の日
- 15日(火) スクールカウンセラー来校
- 16日(水) 声かけ運動
- 17日(木) 3・4年校外学習 クラブ
- 18日(金) 十勝教育局長学校訪問
- 19日(土) どさんこ☆子ども十勝地区会議
- 22日(火) 即位礼正殿の儀(祝日)
- 31日(木) 児童会



【11月の主な行事】

- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
- 6日(水) 馬の学習
- 8日(金) 食の指導(5・6年)
- 9日(土) 上美生収穫感謝祭
- 19日(火) 教育指導二次訪問
- 26日(火) 収穫祭

教育実習へのご協力にも感謝します!

9月27日をもって、藤田颯一郎さんの教育実習が終了しました。この間、子どもたちのみならず温かく支えてくださった保護者や地域のみなさま方にあらためて感謝します。

2年生を中心とした実習で多くのことを学んでくださった藤田さん。いつの日か本物の教師となって上美生にて力を発揮していただく日が来るのかもしれないですね!

編集後記 教頭 三寺康裕

学習発表会に、文字通りお忙しい中にもかかわらずたくさんのおみなさまにご来場いただき、温かいご声援や拍手をいただきました。感謝いたします。どうしても行けなかったという方もおそらくたくさんいらっしゃったことと思います。素敵な子どもたちの様子をお伝えすることができるように、HPや各種おたより等で日々、努力し続けていきます。

健康第一!体調にお気を付けて、お過ごしくださいませ。



学習発表会特集

